

26. 10. 71

Ständchen für Zuckmayer

-m- Nackenheim. Der Gesangsverein „Cäcilia“ brachte dem Ehrenbürger der Gemeinde und Ehrenmitglied des Vereins, Carl Zuckmayer, am Abend seines Aufenthaltes in Nackenheim ein Ständchen. Vorsitzender Willi Kettenbach begrüßte sein prominentes Mitglied im Hofe der Gutsschänke Gunderloch-Usinger und betonte, der Verein freue sich ganz besonders, ihm ein Ständchen bringen zu können. Es dauere nicht mehr lange, bis die Sänger in seine Wahlheimat nach Saas/Fee in die Schweiz kommen würden. Er übergab Frau Zuckmayer ein großes Blumengebinde, dem Dichter erlesene Kreszenzen. Carl Zuckmayer bedankte sich für das Erscheinen und betonte, er freue sich, alle Sänger bald in der Schweiz wiederzusehen.